

6. Epistolar

Brief von Paul Zeising an August Hermann Francke.

Zeising, Paul

Glauchau (Halle (Saale)), 23.05.1710

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Zugewandte, in Gott Endäugliche, und
Zugewandte, Insonderst Zugewandte Frau,
Professor, und großer patron.

Von Zugewandte = Excellent, erwünschten Sie nun
Zugewandte, die das ich schon vor Jahren
Vom selben großsam auf gearbeitet habe, und
meine Hoffnungen so Eifernd hervorgehoben, die
das mich von Gott und Engel: Wegen, der so großen
Tastation der Hage Vorliebe. Je. General Super:
Ende, ^{Frei} nun einige Digeration so Eifernd,
und diese Wegen auf den Zauberkraft an den
Zugewandte der besten Worten, die Sie für
dann auch in so viel so Eifernd, das Sie hier
mir einige Beytrag sein wollen, das ich
nun den besten Weg gehen, und auf Lösung
das meine anstehen müssen, so gar das ich
auf den geringsten Zeele nicht mehr habe
und gleich sage in meine Quartier nun so
gesehen muß, über diese auch auf der Eifernd
das nötig habe, das werden der Zugewandte
so Zugewandte sein, und mich mit dem geringen
das dieselben mich so Eifernd Geistlich und
Zugewandte Landbesitzung sein, damit ich

Wife in gottel nager, sind er an hohes kann,
Gott wird dafür ihr Lohn, und Thier
frü, und Mann die selbigen, nach Salber-
stalt und Gelmstalt, was in Rollen und
and in rüßten Saben, die in jeder ge-
Zor samst Loringen, der Lirer von
Zagstünden

Hanig, der ge Zor samst Lirer
Zalta,

am 23. May. 1710. Jane Lirer. mrm
Lirer.



S. J.
Ihre Wohlwollen in Gott an-
hängigen, und sorglosigen,
Guten Professoren franken,
Ihrem großen Rathes, in
unverrückter
Ganzbarkeit